

THE DAILY UUSIGRAPH

13. Oktober 2013

IHC GRIZZLYS 15 : 8 HC UUSRUTSCHER

Zeit: 14:30-16:30
Ort: Trainingshalle Zug
Schiedsrichter: Dani

Trainingshalle Zug – Ein ruhiger Sonntagnachmittag, welcher aber durch hockeytechnischen Lärm unterbrochen wurde. Es wurde zum 3. Mal in diesem Jahr der Puck eingeworfen für die Uusis und ein neuer Gegner, die Grizzlys, forderten uns in einem Freundschaftsspiel heraus.

Das Spiel begann rasant und leider ging es nicht lange, da landete der Puck bereits das erste Mal in unserem Tor. Innerhalb von 10 Minuten legten sich die Grizzlys ein komfortables Polster von 5:0 zu und haben uns eiskalt erwischt. Ob sich bereits zu Beginn des Spiels die bereits aufkommende Sonntagabendträgheit bemerkbar machte? Nun wir wollten uns dies natürlich nicht anmerken lassen und fanden dann immer ein wenig besser ins Spiel. Rico setzte danach sein ganzes Können unter Beweis und wuchtete den Puck zum zwischenzeitlichen 5:2 ins Tor. Was für ein Treffer, welchen ihr euch in der Videoanalyse nicht entgehen lassen dürft. Ricos Familie, welche neben Familie Huber, vollzählig anwesend war, wird sicher sehr stolz gewesen sein auf ihren Stürmer.



Leider konnten wir den Kurzen Aufschwung nicht bis in die Pause mitnehmen und mussten noch weitere Gegentreffer entgegennehmen, was zu einem Pausenstand von 9:2 führte. Nun es war nicht unsere Halbzeit und jeder war genügend motiviert eine bessere zweite Hälfte zu spielen. Es kann ja nur besser werden oder Dani?



Die zweite Halbzeit war dann sehr ausgeglichen. Ob es daran lag, dass der Gegner nach eigenen Aussagen ebenfalls bereits am Limit lief oder wirklich ein wenig Gas weggenommen hat, sei nicht zur Diskussion stehend.

Wir zeigen Moral und kämpften bis am Schluss. Man muss neidlos anerkennen, dass der Gegner ein sehr gut eingespieltes Team war, welchem wir aber in der zweiten Hälfte alles entgegengeworfen haben was wir aufbieten konnten. Das Resultat von 6:6 in der zweiten Hälfte darf von uns ruhig als kleiner Sieg angesehen werden.



Leider zeigte sich, dass wenn es nicht perfekt läuft, auch die eigene Mannschaft zum Gegner werden kann. Wir begannen uns über Kleinigkeiten zu ärgern und dadurch wurde unser Spiel nicht gerade besser. Hier liegt sicher noch Verbesserungspotential und daran sollten wir die ganze Saison durch arbeiten, denn schliesslich sind wir ja eine **Plausch**mannschaft.

Noch was richtig Erfreuliches zum Schluss. Rico vollführte während des Spiels einen Hattrick und dies in seinem 99. dokumentierten Einsatz für den HC Uusrutscher. Wir gratulieren Rico und freuen uns natürlich über einen Kuchen am Sonntag... oder doch lieber was flüssiges?
Super gemacht Rico und auf weitere tolle Spiele mit dir.



Die Uusi-Redaktion